



Danksagung

Für die zahlreichen Bekundungen hoher Achtung und Wertschätzung für unseren lieben

Johannes Daßler

sowie für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten ganz herzlich. Ein besonderer Dank gilt dem Redner Herrn Roth, dem Blumenhaus Scholz und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die sehr gute Unterstützung und würdevolle Begleitung.

In stiller Trauer

Christa Daßler und Kinder

im Namen aller Hinterbliebenen

Mohlsdorf, im Januar 2015